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  COMPTE RENDU 

RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR 

                                       Le 25 mars 2025 Visio à 19h15 
 

 

 

 

Membres présents : 

 

Nathalie ESCLAPEZ, Bastien BODECHON, Fabien VEYRET, Loïc GRIMAUD, Aymeric PERRARD, 

Sébastien ROTSCHEK, Thibault MICHEL, Bastien ARADJ, Sébastien ROTSCHEK, Isabelle 

MALLEC, Julie TEISSIER, Christophe BOUIROD. 

 

Membres absents :       

     

 

Invités présents :  
 

Jean-Pierre BRUYERE, Amélie PELLOUX, Agata BLAZOWSKA SERRA, Elodie ARANEO, 
Aline Michel. 

 

          
 

 
 

L'ORDE DU JOUR : 
 

 
1. Le mot du président de la Ligue Sud 

2. Tour de commission 
3. Retour après une réunion de zone à La Grande Motte. 

4. Questions diverses 
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1. Le mot du président de la Ligue Sud 
 
 

Le président de la ligue Sud nous informe que la ligue a dépassé 33000 licenciés. 
L’Assemblé générale de la ligue aura lieu à Nice le 28 juin 2025. 
Le BPJEPS sera renouvelé la saison prochaine.  
La finale R2 Régional aura lieu à Pertuis, les finales R1 à Seyne les Alpes, MASTER 3x3 à 
Lambesc et l’Open de France 3x3 à Saint Laurent du Var fin juillet. World SERIES 3x3 aura 
lieu à Marseille au Parc Chanot fin mai. 
 
 

2. Tour de commissions  
 
 
                                                  Commission Technique 

 
Notre CTF rappelle que la dernière possibilité pour valider la revalidation des entraineurs 
aura lieu demain, si les candidats étaient absents le club aurait une amande. Bastien se 
charge d’envoyer un message aux clubs concernés.  
 
Le mini camp est en cours de préparation comme le camp Inter Comité U12.  
 
CPC U10 U11 le 5 avril à la Bâtie est en cours de préparation.  
  
Sébastien signale la difficulté pour certains candidats BF de remplir de e-learning.  

 
Amélie présente le projet équipe de comité : 
 
La discussion s’engage. 
 
La proposition nr 1 projet masculin est soumise au vote : 
Voté à l’unanimité. 
 
La proposition nr 1 projet féminin est soumise au vote : 
Voté à l’unanimité.  
Après validation de l'intérêt de principe de création de ces équipes, le comité doit se 
rapprocher des clubs pour prendre connaissance des projets sportifs respectifs et proposer 
un cadre financier le cas échéant pour s'assurer de la faisabilité pratique de mise en œuvre 
du projet. Vigilance renforcée par l'appartenance d'une large majorité des potentiels 
identifiés à deux clubs : GASB et HPB." 
 
 
 



http://alpesdusudbasketball.fr/
Notre site internet

COMITÉ
TERRITORIAL
Des Alpes du Sud
PROJET EQUIPES DE
COMITÉ

Le Basket
au coeur du territoire



A l’issu du stage U12 - Pré CIC les constats sont ls suivants : 

Le Staff a élevé le niveau d'exigence et de rigueur lors de ce stage > mots clés : 
ATTITUDES
EXIGENCES
INTENSITÉ

Le groupe s’est très vite retrouvé en difficulté, car pas habitué à un tel degré
d'exigence sur les détails (postures, protection de balle, vitesse de choix).
Cependant, ce groupe a la volonté de travailler et de progresser et on très bien su
faire face aux demandes du staff.
Si certains ont été en difficulté technique et/ou physique ils n’ont cependant pas
baissé les bras.
Nous avons noté de réels changements et progrès chez certains en 2 jours et demi
de stage et nous les félicitons pour ça.
Il est essentiel pour les années à venir d’avoir une vraie ligne de conduite de travail
entre Comité et club si nous voulons arriver à réduire l’écart avec les autres Comités.
Nous avons à l’heure actuelle encore trop de carences dans ces domaines: 

 > Intensité / attitude
 > Agressivité
 > FIO / FID
 > Spacing

Nos Joueurs comme la saison précédente verbalise :
“En club on nous demande l’opposé de ce que vous nous demander du coup on ne
sait plus quoi faire”
“En club on est pas habitué à autant d’intensité et de rigueur”
“En club on joue pas libre on doit faire des “systèmes” “

CONSTATS POST
STAGE U12



Rappel du projet de jeu
Comité

Fils conducteur annuel - le basket est un sport
d’adresse 
> Perfectionnement ++++ de la mécanique de tir 
> Répétitions +++ statique vers dynamique

Ecran retard - rebond
Toucher le porteur de balle - pression (cadrage)
Non porteur (défense à hauteur - gestion du
back door - aide)

Volonté +++ de gagner ses duels
Rebond
1vs1 (off & déf)
ballon qui traine 

Conquête de la balle - contrôle du rebond -
toucher le porteur de balle - couper le jeu rapide

Défendre en avançant

Maîtrise des différents dribbles à grande
vitesse et/sous pression
Arrêt / départ
Passes
1vs1 (démarquage - franchir - queue de
poisson)

Sortir des 3 points le plus vite possible par
le dribble de projection ou la passe.
Non porteur de balle Sprint dans les
couloirs en se rendant disponible pour le
porteur

TIR / Tir en Course

FIDGAGNER SES DUELS

DÉFENDRE TRES FORT TOUT
TERRAIN

FIOVOLONTÉ DE JOUER TRES VITE
VERS L’AVANT

Dans toutes les situations DÉVELOPPER L’INTELLIGENCE DE JEU & LA PRISE D’INFORMATION



PROPOSITION N°1

U13 + U12 SOIT 15 JOUEURS

1 ÉQUIPE DE COMITÉ

ENTRAINEMENT : 

1 Entraînement Commun ( lieu
central) Simon + Amélie
+
2 séances club

ENGAGEMENT : 
Comité (validation Fédérale)
Péréquation / Déplacement /
entraîneur ( négo
club/Comité)
Match sur lieu d’entraînement
ou rotation club

Maillots > Comité

Leny      - U13
Will        - U13
James  - U13
Mathys - U13
Louis     - U13
Timéo   - U13
Elliott     - U13
Liam      - U13
Alwyn    - U13

Léandro     - U12
Maël           - U12
Charly        - U12
Willo           - U12
Jules          - U12

Listes non figées



PROPOSITION N°2

ÉQUIPE 1 - U13 ( Simon ? )

2 ÉQUIPES DE COMITÉ

ENTRAINEMENT : 

1 Entraînement Commun ( lieu
central) Simon + Amélie
+
2 séances club

ENGAGEMENT : 
Comité (validation Fédérale)
Péréquation / Déplacement /
entraîneur ( négo
club/Comité)
Match sur lieu d’entraînement
ou rotation club

Maillots > Comité

Leny      - U13
Will        - U13
James  - U13
Mathys - U13
Louis     - U13
Timéo   - U13
Elliott     - U13
Liam      - U13
Alwyn    - U13
+ 2 places

Léandro     - U12
Maël           - U12
Charly        - U12
Willo           - U12
Jules          - U12
Oscar         -  U12
Joris           - U12
Kimani       - U12
Maxime     - U12
Walli           - U12
+ voir après JIS U11

ÉQUIPE 1 - U12 + U11 POT ( Eric ? )
Listes non figées



PROPOSITION N°3

ÉQUIPE 1 - NORD (Simon?)

2 ÉQUIPES DE SECTEUR

ENTRAINEMENT : 

1 Entraînement Commune
(supervision CT alternance)
SN > GAP
SS > HPB ou DIGNE

+
2 séances club

ENGAGEMENT : 
Club
Prêt de joueurs
Péréquation / Déplacement /
entraîneur / matchs ( prorata nb
joueur / club)
Maillots club / alternance

Comité > Soutien à la mise en place,
négociation avec la Ligue gratuité
et nb des prêts 
Mise à dispo CT supervision / suivi

U13 +U12 +U11 POT
05

U13 +U12 +U11 POT
04

ÉQUIPE 2 - SUD (MATTEO ? )



En accord avec les clubs : 

Création d’une équipe fille de
Comité
Encadrer par salarié de club

ÉQUIPE
DÉPARTEMENTALE DE

COMITÉ

PROPOSITION FILLES
U12-13

FILLES

Projet de Développement sur 3ans 
> 1 an (U13) Comité
> Puis 2ans poursuite projet clubs ( OBJECTIF U15 LIGUE )

Séance en club avec planification commune 
+ stages pendant les vacances
+ CPC U12

STAFF possible : Sébastien R  + Assistant BF en formation
Groupe : U13 + U12 + U11 POT

Les groupes ne sont pas figés, obligation d’avoir 4 brulés/équipes.
Les joueurs non brûlés pourront jouer en équipe club si non sélectionné ou pas de match.



REGROUPEMENT INTER
CLUBS

PROPOSITION FILLES
U15 / 18

FILLES Préconisation U15/ 18 Filles ligues 
ex: HPB / DBC

Séance en club avec planification commune 
+ stages pendant les vacances

STAFF possible : Volonté club



AXES DE TRAVAIL

REFLEXION TECHNIQUE

Mettre la TECHNIQUE & LE DEVELOPPEMENT DES JEUNES JOUEURS  au coeur du projet.

Les joueurs non retenus sur le groupe ligue seront PRIORITAIRES dans les équipes départ

Temps de jeu

Rôle

Leadership etc

Réflexion sur une souplesse niveau prêt ou entente (ex : BBCV / GAP 2 ) afin de ne pas pénaliser les clubs a plus petit effectif, tout en

élevant le niveau de jeu départemental.

Le contenu d’entraînement sera planifier entre la CT,  l’entraineur principal et les entraîneurs club afin d’être sur la même ligne de

conduite.

Les CPC serviront d’entraînements supplémentaires, et de passerelles pour de nouveau joueur susceptible d’intégrer le/les

groupes



PLAN D’ACTION

Comité Directeur

Mise en place 
septembre 2025

Présentation aux
clubs

Développement 
Commission technique

Validation AG

L’ensemble de ses propositions doivent être validées
par le Comité directeur.

Développer et budgétiser par la commission
technique et lien avec le mini, sportive et trésorier.

Présenter et valider par le CD et les clubs (co-
construction pour les équipes de comité)

Valider en AG

Pour mise en place septembre 2025.



3 
 

 
 

Commission Féminine 
 

Bastien confirme bon déroulement de la sortie organiser par le comité à Monaco (rencontre 
Martigue -Monaco).  A refaire l’année prochaine.  
  
Le rassemblement féminine U8 – U11 est en cours de préparation le 5 avril. La marraine 
Roxanne LINGUA de la commission sera présente, elle fera l’échauffement. 
La discussion s’engage.   
 
Aymeric informe les membres du bureau de la contestation du club de Gap concernant la 
poule qualificative U18 fille. HPB a fait forfait contre Briançon. Dans le classement Briançon 
est 1er, HPB 2ème et Gap 3ème. Le club de Gap demande d’être qualifié à la suite du forfait de 
HPB. Aymeric rappelle le règlement au cas de forfait.  
La discussion s’engage.  
Le calcul de points se fait par algorithme de la fédération, HPB est bien qualifié.   
 
 
 

Commission Minibasket 
 
 

Des nombreux plateaux ont été annulés – manque d’inscriptions.   
Les présidents des clubs signalent que les parents ne souhaitent pas se déplacer pour les 
plateaux.  
Une visio pour la préparation de la FNMB sera organisée.  
 
 
 

Commission sportive 
 

Coupe féminine : 
U18F. Eclaircissement du règlement et de l'adaptation effectuée en U18 Filles avec la poule 
qualificative créée pour que les filles aient plus de matchs. Explication sur classement avec 
prise en compte du forfait d'HPB. Egalité en HPB et Gap mais HPB est devant au regard de 
l'opposition directe. (Article 17 des règlements sportifs généraux de la FFBB). Règlement à 
mettre à jour pour intégrer ces possibilités de poules qualificatives 
Les finales de coupe féminine auront lieu le samedi 5 avril à Vinon.   
 
 
Les clubs qualifiés doivent présenter une personne pour la table de marque de leur 
rencontre 
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Coupe Masculine :  
Relance de gap et Briançon pour trouver une date pour la demi-finale senior. 
Finale U15M à déroger en fonction des résultats de Gap en Régionale 2. Forte possibilité de 
qualification en finale le 24 mai. Jour des finales de coupe départementale... Faire un mail à 
Gap et Entente Blanche pour une date de report à envisager qui ne pénaliserait pas ces 
équipes. La finale U15 restera le 24 mai en cas de non-qualification de Gap en finale R2. 
 
Attention à l'arbitrage des finales de championnat (et peut être des demi-finales de 
championnat et coupe) en fonction des lieux. En coupe moins de soucis car centralisé sur un 
seul lieu, mais sur la phase championnat et compte tenu du manque d'arbitres, il risque d'y 
avoir des trous sur des matchs potentiellement à enjeux. Se rapprocher de la ligue si besoin 
compte tenu qu'il y aurait peut-être moins de matchs ligue sur la fin de saison. Weekends 
potentiellement impactés : 17 mai et 31 mai. 

 
 
 

Commission Licence 
 

Julie a fait rappel aux licenciés qui ont toujours la licence en attente de la validation.  
 
 

1. Retour après une réunion de zone à La Grande Motte 
 

Agata a participé à la réunion de zone à La Grande Motte le 21 et le 22 mars.  
Les comités de la Ligue Sud ont été représentés et ont participé : le cadre d’Etat 
coordonnateur de la Zone, les directeurs territoriaux des Ligues, les directeurs techniques 
régionaux. La réunion – débats animé par Stéphanie Pioger et Frédérique Prudhomme de la 
fédération.   
La réflexion et les débats ont été concentrés sur les difficultés des clubs (manque des 
ressources humaines, encadrants, difficulté de s’entraîner à l’extérieur. 300 clubs perdus en 
10 ans. Explications du financement du PSF.  

 
 

 
  

 
 

 
 

 
 
 



5 
 

 
 

3. Questions diverses  
 

 
Retour de la réunion des comités à La Grande Motte.   
 
Avec une grande tristesse nous apprenons la mort du Président du club de Montfavet 
Frédéric PROVOST.  
 
Un Google Form sera envoyé aux clubs pour proposer les personnes à récompenser lors du 
l’AG à Veynes.  
 
Le tournoi universitaire à Gap est en cours de préparation.  
 
Elodie signale uniquement le retour négatif concernant les partenariats (Nissan, 
Intermarché, Biocop).   
 
Nathalie rappelle obligation d’élection de vice-président(e).  
 

Fin de la réunion à 21h33. 

Le Président 
Bastien Bodechon 

 

 


